

Blog

"An das Goldene LICHT Netz! SOFORT!"

Liebe Leserin, lieber Leser,
heute Abend nur kurz...

So ganz glauben kann ich es immer noch nicht:

Das Seminar für die Kinder der Neuen Zeit ist kaum vorbei, da stößt mich ein lieber Mensch von der Couch auf mit den Worten: „**KRIEG im Nahen Osten!**“ Manno!

„Oh, man“, dachte ich: „Jetzt aber schnell“:

Das Goldene LICHT Netz und alle Menschen guten Willens müssen aktiv werden! So etwas darf es nie wieder geben: „Krieg“!

Ja, ich weiß: Ich hätte mich auch bei anderen Gelegenheiten ähnlicher Art melden können. Sollte ich aber nicht.

Hier nun hat es mich eben regelrecht von der Couch geschubst:
„**Das Goldene LICHT Netz aktivieren! SOFORT!**“

Lassen wir nicht zu, dass in ISRAEL ein neuer Brandherd der Aggression und Gewalt entsteht!

Segnen wir alles, was dort geschieht, immer und immer wieder mit FRIEDEN, Göttlicher ODRNUNG und dem LICHT der Göttlichen LIEBE!

Rufen wir Vater-Mutter GOTT zu Zeugen an für das Unrecht, das dort in Gang gesetzt wurde und **fordern wir Göttliche INTERVENTION und Göttliche REGULIERUNG! SOFORT!**

Ashtar und unsere Freunde von der Galaktischen Föderation des Lichts können nur eingreifen, wenn ihr Handeln durch unsere Bitte um Hilfe autorisiert wurde.

Wer mag, kann sich auch gerne zwei (oder mehr) unbändige und wilde Kinder vorstellen, die im Sandkasten mit Schaufeln aufeinander losgehen –

und dann stellen wir uns vor, wie **wir als die weisen Eltern** einschreiten, die Kampfhähne voneinander trennen, wegziehen und zur Rede stellen! Manno!

War nur so eine Idee! Aber solche Ideen kommen mir normaler Weise nicht zufällig.

Oder stellen wir uns vor, **wie Michel aus Lönneberga** damals mit seiner alten, günstig erworbenen Feuerspritze so lange Wasser auf zwei Streithähne gespritzt hat, bis die genug hatten und freiwillig losgelassen haben.

Solche unsinnigen Kindereien dürfen wir einfach nicht mehr dulden!

Nehmen Sie Ihre GOTT-gegebene MACHT als auf der ERDE inkarniertes Sternkind in Anspruch und donnern Sie so lange LICHT und LIEBE auf die Kampfhähne, bis denen im wahrsten Sinne des Wortes Hören und Sehen vergeht und sie klein begeben!

Mit „*donnern*“ meine ich: „**Mit aller Kraft!**“

Man kann auch das Senden von LICHT und LIEBE auf „Turbo!“ schalten!

Immer aber bitte achtsam und göttlich geführt, **in Übereinstimmung mit SPIRIT!**

Wir sind MACHT-volle Sternenwesen, gekommen GAIA zu beschützen und zu heilen! Wir halten mehr MACHT in unseren Händen, als uns bewusst ist!

Nutzen wir sie weise, zum höchsten Wohle von AllemWasIst!

Wäre ja noch schöner, wenn so ein paar Dösköpfe meinen, sie müssen ihren Aggressionen freien Lauf lassen! Nicht mit uns!

Ashtar, mach mal!

Und vergessen Sie bitte nicht, ebenfalls einzufordern, dass die Verantwortlichen für dieses unsinnige Verhalten dort in ISRAEL und Umgebung auf allen Ebenen zur Rechenschaft gezogen werden.

Es sei!

„GOTT ist die LIEBE auch weiterhin,“ heißt es im KURS IN WUNDERN;
und dies ist nicht Sein Wille!“

Ebenso gilt:

**„Wo zwei oder drei in Meinem Namen versammelt sind,
da bin ICH mitten unter ihnen!“**

Und wir sind gewiss mehr als nur zwei oder drei!

Es liegt in unserer VERANTWORTUNG, alles in unserer MACHT Stehende zu nutzen, einzusetzen und anzuwenden, was uns möglich ist, um diesen Muskelspielen einiger Unbelehrbarer ein Ende zu machen!

ICH wähle FRIEDEN! Ich wähle LIEBE! Es sei!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

7. Oktober 2023

PS: Liebe das Ganze, weil das Ganze Liebe ist: Eilmeldung: Israel erklärt den „Kriegszustand“ und mobilisiert Soldaten, da die Hamas in Israel einmarschiert ist - **BETEN WIR FÜR FRIEDEN!** (liebe-das-ganze.blogspot.com)

Gerhard Wisnewski: „Überraschungsangriff“ der Hamas ? | * NEBADONIA * (wordpress.com)

PPS: DANKE an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.